

Film ab für Akatsuki

F.A.F.A

Von abgemeldet

Kapitel 35: GELD UND RELIGION!

Flashback

Ein mitgenommen aussehender Turm mitten im Gebirge von Mordor. Ein Tag wie jeder andere, zumindest vorerst für die beiden orkischen Torwachen des kleinen Außenstützpunktes nahe des Tunnelsystems Krankras. Vorhin waren ein paar Kollegen mit einem versponnenen Menschenbündel zurückgekommen, die sich schon gefreut hatten diesen nach dem Aufwachen zu Tode zu quälen. Drinnen wurde wie immer gegrölt und gestänkert aber das interessierte die beiden Orkwachen nicht weiter. Sie schauten den Pfad hinab. Er war ruhig wie immer. Wer sollte sich auch diesen Pfad hoch wagen, außer Orks von eben diesem Stützpunkt? Krankra sicherlich nicht. Die Riesenspinne scheut eine solch riesige Gruppe Orks, weil sie diese auf der Stelle töten würden. Auch Verbündete benutzen diesen Pfad nicht weil der Gang durchs schwarze Tor, weiter drüben im Norden, viel unbeschwerlicher ist, als die 1000 Treppen und der Gang durch den Spinnentunnel. Und Feinde würden es bis zu diesem Pfad sowieso nicht überleben, weil sie vermutlich schon bei Minas Morgul scheitern würden. Von daher eigentlich im Grunde sowieso schwachsinnig zwei Orks als Torwachen abzukommandieren. Aber Orks haben Disziplin und beugen sich dem Befehl ihres Herrschers. Nach wie vor war der Pfad ruhig und leer. Aber halt? Was ist das da hinten? Ein Ork? „Hey was ist das?“ fragte einer der Orkwachen seinen Kollegen, der gerade auf die dicht bevölkerte Ebene von Mordor hinab gesehen hatte und von einem orkischen Paradies träumte, wenn Sauron erstmal der Herrscher über ganz Mittelerde geworden war. Gerade hatte er sich vorgestellt, mit einer hübschen Orkfrau zusammen, drüben im geplanten Moria-Freizeitpark Ferien zu machen, als er von seinem Kollegen aus seinen Gedanken gerissen wurde. „Was ist?“ grunzte er. „Schau mal da unten ist jemand!“ wurde ihm erklärt. Nun schaute auch er die Ebene hinab und entdeckte ebenfalls die merkwürdig aussehende Gestalt. Sie war mittlerweile etwas näher gekommen, ständig am Fluchen und hatte einen merkwürdigen schwarzen Mantel mit roten Wölkchen drauf an und eine farblich dazu passende dreischneidige Sense in der Hand. Die Gestalt kam schnell näher, was daran lag, dass sich ihr Schritttempo der Geschwindigkeit der Flucherei angepasst hatte und sie somit den Berg rauf rannte. „Das sind keine Orkflüche... aber er ist zu groß für einen Zwerg und Elben fluchen nicht...“ überlegte einer der Orks, die Gestalt immer noch beobachtend. „Vielleicht ein Ostling? Diese Ausländer sind uns wenns ums Fluchen geht eh immer weit voraus“ meinte der andere. Schließlich stand die Gestalt schwer atmend vor ihnen und musterte die beiden Orks finster und mit einem

dennoch breiten Grinsen. Die beiden Orks schauten sich verwirrt an und gingen dann ohne Vorwarnung zum Angriff über. Ein Fehler, wie sie feststellen mussten denn Hidan hatte die beiden schnell nieder gemäht. Dann stapfte er, immer noch leise vor sich hinfluchend, ins innere des Stützpunktes.

Flashback ende

„Du hättest dich ruhig etwas mehr beeilen können dann wär mein Akatsukimantel jetzt nicht eingerissen...“ stänkerte Kakuzu, als die beiden wieder aus dem Vorposten marschierten. „Ach heul nicht rum du undankbarer Madenkopf! Sei froh dass ich dich überhaupt gerettet hab!“ entgegnete Hidan entschlossen, während er einen abgetrennten Orkkopf als Fußball missbrauchte. „Nur gut dass ich Heart of Ocean, meine Geldbörse und meinen Ring im inneren meines Körpers hatte sonst hätten sie mich vielleicht noch bestohlen hilflos wie ich war“ hyperventilierte Kakuzu entsetzt. „Sag mal kannst du verdammt noch mal aufhören ständig von deinem dreckigen Geld zu sprechen?“ fuhr Hidan Kakuzu an. „Sagt einer der ständig mit nem Gott spricht dens gar nicht gibt!“ entgegnete Kakuzu abwertend und ruhig. „WIE OFT DENN NOCH! JASHIN EXISTIERT VERDAMMTE SCHEIßE!“ „Tut er nicht!“ murmelte Kakuzu immer noch ruhig und vergnügt zusehend, wie Hidan mal wieder ausrastete. Hidan lief dunkelrot an und sprang wütend in der Gegend herum. „Hey hör auf hier rum zu springen! Der Steinboden nutzt deine Schuhsolen zu sehr ab und ich sehs echt nicht ein schon wieder neue Schuhe kaufen zu müssen! Wenn se kaputt sind gehste barfuss!“ schimpfte Kakuzu.

Es dauerte einige Minuten bis sich die beiden wieder einigermaßen beruhigt hatten. „Und was machen wir jetzt?“ fragte Hidan, immer noch etwas beleidigt wegen der abwertenden Bemerkungen Kakuzus. „Ja... wir gehen nach Mordor und befreien Konan...“ „Hast du nicht ne Kleinigkeit vergessen?“ „Nein... eigentlich nicht warum?“ „Der Ring!“ „Was ist mit meinem Ring?“ „Wir müssen den Ring noch ins Feuer werfen!“ „Spinnst du ich werf doch keine Wertsachen weg! Was für ne Verschwendung!“ „Aber wenn wirs nicht tun wird Sauron weiter existieren“ „Na und? Mein Problem? Nach mir die Sintflut!!!“ „Ich gebs auf... aber kann mir ja eigentlich egal sein...“ „Eben! Und jetzt komm... hier muss es irgendwo runter gehen!“ erklärte Kakuzu und suchte einen Weg runter in die Ebene Mordors. Hidan folgte ihm widerwillig.

„Wo ist eigentlich die Missgeburt hin? Ich muss sie noch an Jashin Opfern!“ erklärte Hidan wenig später mit erhobenem Zeigefinger und schaute sich nach Gollum um. „Der is ne Klippe runter gestürzt...“ „Was? Warum? Sag jetzt nicht dass er tot ist!!!“ „Ok dann sag ichs halt nicht...“ „Oh man wir müssen seine Leiche suchen!!!“ „Nein das werden wir nicht tun! Das kostet wieder unnötig Zeit und die haben wir nicht!“ „Aber für einen Gott muss man sich nun mal Zeit nehmen!“ „Nicht für einen Gott den es nicht gibt...“ „JETZT GEHT DAS SCHON WIEDER LOS VERDAMMT!“ „Hehehehehe...“

to be continued...